

BURBUJAS

Raro clima

Pese a que el pronóstico era claro, la verdad es que lo cielos de los últimos días no hacían presagiar que existiría una llovizna en Iquique y en Alto Hospicio. Es de esperar que sea algo corto y salga el sol acostumbrado.

Hospital al debe

Los funcionarios insisten en las falencias del Hospital de Iquique, lo que están complicando que se desarrolle una buena gestión. Sin duda que se deben mejorar cosas, no obstante, se requiere un trabajo transversal que incluya también el apoyo ministerial.

Un gustito

Cuando el tiempo se pone frío y cae algo de agua, de inmediato se activan los antojos y muchos buscan pasar el frío con una rica sopaipilla, ya sea pasada o con pebre. Aunque son las reinas del invierno, al parecer ahora hay que tener ingredientes listos todo el año.